

GASTROTEL WEEKLY

## Absage



Die BOE International 2022 wurde abgesagt. Der neue Termin ist für den 11. und 12. Januar 2023 in der Messe Dortmund terminiert / Foto: BOE International

Die internationale Fachmesse für Erlebnismarketing, BOE International 2022, wird im kommenden Januar nicht durchgeführt. Nach intensiven Beratungen mit dem Fachbeirat sowie Verbänden und Akteuren der Eventbranche hat sich die Messe Dortmund gemeinsam mit ihren Partnern entschlossen, aufgrund der aktuellen Pandemieentwicklung nicht am geplanten Termin vom 19. bis 20. Januar festzuhalten.&nbsp;

Mit ihrem Messeneustart hat die Messe Dortmund im September einen Schlussspurt ins Jahr 2022 hingelegt. ?Die Maßnahmen bei den zurückliegenden Herbstmessen und weiteren Veranstaltungen wurden von Ausstellern und Besuchern sehr gut angenommen, umgesetzt und ermöglichten einen reibungslosen, sicheren Ablauf?, sagt Sabine Loos, Hauptgeschäftsführerin der Westfalahallen Unternehmensgruppe. ?Doch angesichts der aktuellen Pandemielage, der neuen Virusvariante und hohen Fallzahlen überwiegen Faktoren, die wir als Messestandort nicht eigenhändig steuern können, um ein ausreichendes Maß an Planungssicherheit zu gewährleisten. In enger Abstimmung mit unseren Partnern und dem Fachbeirat sowie auf Anraten der Verbände und Aussteller aus der Veranstaltungsbranche hat die Messe Dortmund entschieden, am geplanten Termin für 2022 nicht festzuhalten?, so Loos weiter.

### Sorge der Aussteller

Seit Jahren bildet die Fachmesse für Erlebnismarketing den erfolgreichen Jahresauftakt für die Veranstaltungswirtschaft am Messestandort Dortmund: Die jetzige Absage der 2022er-Ausgabe trägt der aktuellen Entwicklung aber auch den Sorgen der Ausstellerschaft

Rechnung. ?Hier bestand die große Befürchtung, dass Reiseverbote den wirtschaftlichen Erfolg für die Aussteller im Januar nicht uneingeschränkt ermöglichen. Aktuell sehen wir beispielsweise, dass nahezu keine Dienstreisen mehr stattfinden können. Entsprechend nehmen wir die Bedenken der Ausstellerschaft mit in unsere individuelle Bewertung auf und bedauern die Absage der BOE 2022, für die seit Monaten die Vorbereitungen auf Hochtouren liefen?, erklärt Loos.

Im Vorfeld vor der nächsten Messe im Jahr 2023 ist zudem ein weiteres Leuchtturmprojekt für Aussteller und Fachbesucher der BOE geplant. Bereits für das 2. Quartal 2022 hat die Messe Dortmund eine Präsenzveranstaltung am Standort angekündigt. Der Termin steht bereits fest. Am 4. und 5. Mai 2022 wird der Branchenaustausch vor Ort im Mittelpunkt stehen: Das Kongresskonzept soll den Teilnehmern ein spannendes Programm am Standort bieten. In den vergangenen Monaten habe die Messe Dortmund bereits zwei neue, erfolgreiche Formate mit der RoadToBOE sowie der Digitalplattform BOE connect an den Start gebracht.

Die nächste BOE International findet nun&nbsp;am 11. und 12. Januar 2023 in Dortmund statt.